

¿CÓMO HEMOS UTILIZADO LAS APPS Y PROGRAMAS?

¿Cómo hemos utilizado las apps y programas en esta práctica?	
 <p>https://www.instagram.com/</p>	<p>Los profesores pueden utilizar Instagram como una herramienta complementaria en el aula de varias formas. Por ejemplo, pueden crear una cuenta dedicada exclusivamente a compartir material educativo, como resúmenes visuales, ejemplos prácticos, o incluso anuncios sobre actividades escolares. También pueden utilizar Instagram para compartir logros de los estudiantes, fotos de proyectos realizados en clase o eventos escolares, lo que puede fomentar un sentido de comunidad y orgullo en la escuela. Además, los profesores pueden aprovechar las historias de Instagram para publicar desafíos o preguntas relacionadas con la materia y fomentar la participación activa de los estudiantes. Pueden seguir cuentas educativas relevantes para obtener ideas e inspiración para sus clases.</p>
 <p>https://www.facebook.com/</p>	<p>Facebook se puede utilizar como método de aprendizaje de diversas maneras. Pueden crear grupos privados para su clase, donde compartir material educativo, asignaciones, anuncios importantes y fomentar la interacción entre los estudiantes en un entorno controlado. Además, pueden utilizar la función de transmisión en vivo para realizar clases virtuales o sesiones de preguntas y respuestas con los padres. También pueden seguir páginas educativas relevantes para obtener recursos y actividades adicionales para complementar su enseñanza. Otra opción es utilizar la función de eventos para organizar salidas educativas o actividades extracurriculares, manteniendo informados a los padres y estudiantes. En resumen, Facebook puede servir como una plataforma versátil para la comunicación, colaboración y enriquecimiento educativo en el ámbito escolar.</p>
 <p>https://twitter.com/</p>	<p>Los profesores pueden crear una cuenta dedicada a la clase donde compartan recursos educativos, noticias relevantes, o incluso publicar resúmenes de lecciones en forma de hilos para que los estudiantes y padres puedan acceder a ellos fácilmente. También pueden utilizar hashtags populares relacionados con la educación para encontrar ideas y recursos adicionales, así como participar en conversaciones educativas</p>

	<p>con otros profesores. Además, Twitter puede ser una plataforma para fomentar la escritura creativa y la expresión de ideas breves y concisas, lo cual puede ser beneficioso para el desarrollo de habilidades lingüísticas en los estudiantes.</p>
 <p>https://www.tiktok.com/es/</p>	<p>Tik Tok puede ser utilizado por un profesor de primaria como método de aprendizaje de una manera creativa y atractiva. Por ejemplo, los profesores pueden crear videos cortos para explicar conceptos o lecciones de una manera visual y entretenida. Estos videos pueden incluir música, efectos visuales y un lenguaje accesible para los estudiantes, lo que puede ayudar a captar su atención y facilitar la comprensión de los temas. Además, los profesores pueden fomentar la participación de los estudiantes desafiándolos a crear sus propios vídeos relacionados con el contenido educativo, lo que puede promover la creatividad y el aprendizaje activo. También pueden utilizar TikTok para compartir curiosidades, datos interesantes o consejos prácticos relacionados con la materia que enseñan. En resumen, TikTok puede ser una herramienta divertida y efectiva para involucrar a los estudiantes en el aprendizaje.</p>
 <p>https://www.tumblr.com/</p>	<p>En Tumblr pueden crear un blog educativo donde compartan recursos, actividades, y contenido relevante para la materia que enseñan. Pueden publicar imágenes, textos, y enlaces a videos o artículos que complementen las lecciones en el aula. Además, pueden fomentar la participación de los estudiantes a través de la función de comentarios, donde estos puedan expresar sus ideas, hacer preguntas o compartir sus propias creaciones relacionadas con el aprendizaje. También pueden utilizar Tumblr para publicar desafíos o ejercicios interactivos que los estudiantes puedan realizar fuera del horario escolar. En resumen, Tumblr puede ser una plataforma para compartir contenido educativo y fomentar la participación activa de los estudiantes en el proceso de aprendizaje.</p>
 <p>https://www.youtube.com/</p>	<p>Un profesor de primaria puede utilizar YouTube como método de aprendizaje de diversas maneras. Por ejemplo, pueden crear un canal educativo donde suban vídeos cortos explicando conceptos, realizando experimentos, contando historias o mostrando ejemplos visuales que complementen las lecciones en el aula.</p> <p>Estos videos pueden ser accesibles para los estudiantes y sus padres, permitiendo repasar el material en casa o incluso como apoyo para las tareas escolares. Además, los profesores</p>

	<p>pueden utilizar listas de reproducción para organizar los videos por temas o unidades, facilitando así el acceso a contenido específico. También pueden recomendar canales educativos externos que consideren útiles para ampliar el aprendizaje fuera del aula. En resumen, YouTube puede ser una herramienta poderosa para enriquecer la enseñanza en el aula y proporcionar recursos adicionales a los estudiantes.</p>
--	---